

Pérez Abad: Caso Kimberly Clark no debe generar desconfianza en inversionistas

Autor Administrator

Friday, 15 de July de 2016

Modificado el Thursday, 14 de July de 2016

El vicepresidente para el Área Económica, Miguel Pérez Abad, reiteró que el Gobierno no expropió la empresa Kimberly Clark, sino que sus propietarios la abandonaron y despidieron masivamente a sus trabajadores.

Pérez Abad, quien también es ministro de Comercio, cree que este tipo de acciones no deben generar desconfianza en los inversionistas extranjeros.

El ministro ofreció esta apreciación durante la firma de un convenio con el sector del calzado.

<http://globovision.com/article/perez-abad-caso-kimberly-clark-no-debe-generar-desconfianza-en-inversionistas>